

Designating the Minister of Labour as Appropriate Minister with Respect to the Canada Labour Relations Board for Purposes of the Act; SI/85-125—Minister of Agriculture Authority to Prescribe Fees Order, amendment; SI/85-127—Transfer from the Department of Public Works to the Department of National Defence the Pedagogical and Administrative Responsibilities of the Federal Study Centre (Arnprior, Ontario); SI/85-128—Act Proclaimed in Force June 30, 1985, and Section 46 July 1, 1985; SI/85-129—Reportable Diseases Order (Avian Influenza); SI/85-130—Fire Prevention Week Proclamation; SI/85-132—Canadian Yarns Returned Remission Order; SI/85-133—Investigation Drugs, Placebos and Emergency Drugs Remission Order; SI/85-134—Bastos du Canada Limitée Remission Order, No. 2; SI/85-135—Detained Goods Released to Charitable Organizations Remission Order, amendment; SI/85-137—Persons and Positions Exclusion Approval Order (Five Year or more Employees) No. 6; SI/85-138—Solicitor General of Canada Authority to Prescribe Fees Order; SI/85-139—Abandonment of Branch Lines Prohibition Order No. 11, amendment; SI/85-141—Section 7 of the Act Proclaimed in Force July 14, 1985 and Subsections 3(2) and (4) and Sections 8 to 10 of the Act Proclaimed in Force July 15, 1985; SI/85-143—Automotive Machinery and Equipment Remission Order, 1985-10; SI/85-144—Indian Remission Order; SI/85-145—Railway Rolling Stock (Canadian Manufactured) Remission Order, No. 1, amendment; SI/85-146—Mr. W.E. Hull Remission Order; SI/85-147—Montreal Creative Consortium Inc. Remission Order; SI/85-150—Subsection 3(2) and Section 8 of the Act Proclaimed in Force July 5, 1985; SI/85-151—Proclaimed in Force September 9, 1985; SI/85-153—Certain Sections of the Act Proclaimed in Force August 13, 1985; SI/85-154—Assigning the Honourable Jack Burnett Murta to Assist the Minister of Regional Industrial Expansion Respecting Tourism; SI/85-155—Assigning the Honourable Otto John Jelinek to Assist the Secretary of State of Canada Respecting Multiculturalism; SI/85-156—Assigning the Honourable Walter Franklin McLean to Assist the Minister of Employment and Immigration Respecting Immigration; SI/85-157—Designating the Minister of Consumer and Corporate Affairs as Minister for Purposes of the Act.

Tool Agencies Limited Permis n° SU 0145; DORS/85-813—Imperial Oil Limited Permis n° 0157; DORS/85-814—Dow Chemical Canada Inc. Permis n° SU 0158; DORS/85-815—Esso Canada Resources Limited Permis n° SU 0197; DORS/85-816—Hercules Canada Inc. Permis n° SH 0001; DORS/85-817—Expro Chemical Products Inc. Permis n° SU 0024; TR/85-87—Décret de remise d'ANZCAN—Modification; TR/85-121—Désignation du ministre de l'Expansion industrielle régionale chargé de l'application de la Loi; TR/85-122—Décret de remise sur les boissons alcooliques vendues aux forces étrangères présentes au Canada; TR/85-123—Désignation du ministre du Travail comme ministre compétente à l'égard du Conseil canadien des relations du travail aux fins de la Loi; TR/85-125—Décret autorisant le ministre de l'Agriculture à prescrire des frais—Modification; TR/85-127—Transfert du ministère des Travaux publics au ministère de la Défense nationale la responsabilité des services pédagogiques et administratifs du Centre d'études fédéral situé à Arnprior (Ontario); TR/85-128—Loi proclamée en vigueur le 30 juin 1985 et l'article 46 le 1<sup>er</sup> juillet 1985; TR/85-129—Ordonnance sur les maladies à déclarer (Influenza aviaire); TR/85-130—Proclamation sur la semaine de prévention des incendies; TR/85-132—Décret de remise concernant des filés canadiens retournés au Canada; TR/85-133—Décret de remise sur les placebos et les drogues expérimentales ou pour traitement d'urgence; TR/85-134—Décret n° 2 de remise des droits de douane (Bastos du Canada Limitée); TR/85-135—Décret de remise sur les marchandises retenues destinées aux œuvres de charité—Modification; TR/85-137—Décret n° 6 approuvant l'exclusion de certaines personnes et de certains postes (personnes employées depuis cinq ans ou plus); TR/85-138—Décret autorisant le solliciteur général du Canada à prescrire des frais; TR/85-139—Décret d'interdiction d'abandon d'embranchements, (n° 11)—Modification; TR/85-141—L'article 7 de la Loi proclamé en vigueur le 14 juillet 1985 et les paragraphes 3(2) et (4) ainsi que les articles 8 à 10 de la Loi proclamée en vigueur le 15 juillet 1985; TR/85-143—Décret de remise sur la machinerie et l'équipement pour automobiles, 1985-10; TR/85-144—Décret de remise visant les Indiens; TR/85-145—Décret de remise n° 1 sur le matériel roulant de chemins de fer (fabrication canadienne)—Modification; TR/85-146—Décret de remise visant M. W.E. Hull; TR/85-147—Décret de remise visant Consortium Créatif de Montréal Inc.; TR/85-150—Paragraphe 3(2) et l'article 8 de la Loi proclamés en vigueur le 5 juillet 1985; TR/85-151—Proclamée en vigueur le 9 septembre 1985; TR/85-153—Certains articles de la Loi proclamés en vigueur le 13 août 1985; TR/85-154—L'honorable Jack Burnett Murta chargé d'assister le ministre de l'Expansion industrielle régionale en ce qui a trait au tourisme; TR/85-155—L'honorable Otto John Jelinek chargé d'assister le secrétaire d'État du Canada en ce qui a trait au multiculturalisme; TR/85-156—L'honorable Walter Franklin McLean chargé d'assister le ministre de l'Emploi et de l'Immigration en ce qui a trait à l'Immigration; TR/85-157—L'honorable Suzanne Blais-Grenier chargée d'assister le ministre des Transports; TR/85-158—Désignation du ministre de la Consommation et des Corporations chargé de l'application de ladite Loi;

The Joint Chairmen authorized that certain correspondence and comments be printed *in extenso* in the evidence of this day's meeting.

Les coprésidents autorisent que certains commentaires et lettres soient joints *in extenso* au compte rendu de la séance d'aujourd'hui.